



Problemas en la Cámara de Diputados por cambios a dictamen de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- La **Cámara de Diputados** enfrentó problemas con el dictamen de la reforma de pensiones, porque, a la hora de la hora, estaba cambiando el documento. Varios representantes, incluyendo a **Ignacio Mier**, dijeron que había sido un error humano.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4532?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4532&authkey=!AC6J4Lkmnei8mwU&ithint=video&e=JjFpz>